
アンケート集計結果をご報告します。

即日開票！

1月25日実施 回答者 50名



講義全体について

ご満足いただけたようで幸いです。
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楽しかった回、上達が実感できた回は？
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卒業発表 33
60秒 30
調理実習 21
カルタ 20
東海道 17
妖怪 16
江戸っ子語 14
物売り 13
店持ち 13
北斎 13
ランキング 13
遊び 13

やはり自分で作れる自由発表がダントツ人気ですね。

でも、そのほかのメニューもそれなりの評価をいただけたようです。



大江戸講メンバーになって得たもの

「その他」のなかみ

・2限に出席するクセ
・新しい自分
・異常な社会性（失礼極
まりない）
・かけがえのない何か
・よく分からないもの
・体力
・単位
・図書カード3000円分
・友達
・ネタ
・恥の捨て方
・パワポの使い方
・プレゼン技術
・本
・若さw
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度胸、だよね。何と言っても。そして時間。



・大江戸講のおかげで度胸がついてバイトの面接通りました。人前で話すのも好きになり

ました。これからも楽しい授業を続けて下さい！

・楽しかったです。

・何も言うことはありません！（良い意味で）

・おいしい物も食べれた上に、時間感覚が身についたというすばらしい授業でした。

・おでんうまかった!!

・めっちゃ面白かった!! もう終わるのか…。

・楽しかったし、プレゼンを経験出来たし、一石二鳥でした。

・楽しかった!!

・1限が南2なので、始業に間に合わずごめんなさい。

・実践的でとてもよかったです!! ありがとうございました☆

・有意義でした。

・めちゃめちゃ楽しかったです!! 皆のプレゼンみて、ぬすめるとこはぬすんで…って…とす

ごいためになりました。社工行きたいです♢

いただいたメッセージ



・全時間寝なかった授業はこれともう一つしかありません！

・他の授業とはかなり雰囲気が違っていて、面白く、またためになった。特にカルタや

調理実習は新鮮だった。

・なかなか大変だけどおもしろい授業でした。単位以上のものが得られる授業!!

・有意義な講義だと思います。続けてください、ぜひ ありがとうございました。

・この授業は一生忘れられませんッ(/ Д`) 地味に初回の授業でもらった「銃・病原菌・

鉄」て本が面白かったです。

・来年も受けたいです。

・おでんおいしかった。

・自分はプレゼンを作るのには慣れていましたが、発表となるとふるえてしまったり…

この授業をとって、いろんな人がプレゼンして、上手な人でも少し緊張しているのが見

れたりして、気が楽になり、自分も人並みのプレゼンができるようになった気がします。

本当にとってよかったです！ どうもありがとうございました！

・これからもがんばって下さい

・とても楽しい授業でした。はい。出来ればもう一回履修したい。



・人の前で話をするのに恥ずかしがらずに話すことができるようになり、また、話すこと

が楽しくなりました。むしろ、もっと話がしたいです。

・素晴らしい授業だと思います。

・大江戸講は他の文系科目と比べてもとても実践的で、色々なスキルを身につけられ

た気がします。これから入る後輩たちにも、このスバらしい講義を知ってほしいもので

す♪

・おもしろかったです。なんというかもう一度とりたくなる講義でした.

・自信を持って発表することに意味があるんだなってすごく思った。

・お腹いっぱい、思い出いっぱいです。ありがとうございました。

・厳しかったですけど、楽しかったです。プレゼンテーションも奥が深い…。

・半年間ありがとうございました。

・プレゼンの場数を踏ませようという、実践的で役立つ内容でした。楽しかったです。

・コント仕立てのプレゼンは面白いけど将来そのスキルはプレゼンで使えるのでしょう

か… けど、大学の講義の中ではこの講義はとても異色で良い経験になりました。あり

がとうございました。



・やる気ある人とない人の差が多い

・もとからプレゼンが得意な人が得しすぎてる感がある。票数について前回比で考えたラ

ンキング（＋７とか－２とか）をつければいいのでは？

・聞く側にもう少しゆとりがほしかった。というか、聞く側の姿勢（評価とかアドバイスの姿

勢）がやや改善の余地あり？ 40～50人くらいにして、更なる少数精鋭化をしてもいいと

思います。



おつかれさまっ！

おなか、こわしたりしてませんか？ ＞某班のみなさま

ちょっとさびしいけれど、でも、しっかり何かを得て

巣立っていってくださったことでしょう。

この授業は運営がちょっとたいへんなのですけれど、

ていねいに書き綴られたアンケートのひとことひとことを宝に

来年へつなげてゆきたいと思っています。

熱心なご参加を、ほんとうにありがとう!!

毎週、どんな「爆発」が見られるのか、仕掛け側も楽しみでした。

ここで会得したことを糧に、ますます良き話し手・聴き手になっていってください。

そして、またどこかでお会いできますように！

１月25日夜 山室恭子
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